



Cuba y el Caribe avanzan en las acciones para concretar acuerdos de la Cumbre CARICOM-Cuba (+Video)



El Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, sostuvo un intercambio en la noche de este lunes con la Primera Ministra de Barbados, Mía Amor Mottley, quien se encuentra en la República Argentina para participar en la VII Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC).

Yaima Puig / Alina Perera, 23 de Enero de 2023

BUENOS AIRES, Argentina.- El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, sostuvo un intercambio en la noche de este lunes con la Primera Ministra de Barbados, Mía Amor Mottley, quien se encuentra en esta nación para participar también en la VII Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC).

Es un placer tremendo volverte a ver, y tenemos un sentimiento muy profundo, por la reciente visita a Barbados y todo el cariño que nos llevamos de ese momento, aseguró el Jefe de Estado. "Para nosotros es algo inolvidable", significó el mandatario durante la reunión que tuvo lugar en Buenos Aires, ciudad donde convergen por estos días delegaciones de 33 naciones, entre ellos los queridos hermanos del Caribe.

Seguidamente, explicó a la Primera Ministra sobre los pasos que se han ido dando por el Gobierno cubano "para que no se quede nada pendiente de lo que comprometimos en la reunión de CARICOM-Cuba", celebrada en diciembre pasado.

En tal sentido, comentó sobre acciones asociadas al sector de la agricultura, a lo cual están muy estrechamente relacionados los proyectos de soberanía alimentaria para todo el Caribe. Esos y otros temas, aseguró el Presidente Díaz-Canel, tienen un seguimiento mensual.

"Estoy convencido que podemos avanzar mucho en todo lo que acordamos durante la Cumbre", valoró.

Por su parte, Mía Amor Mottley reconoció que con los encuentros que se han desarrollado entre ambos “estamos marcando un paso bastante acelerado en nuestras reuniones”.

Tras agradecer la presencia del personal cubano de enfermería que brinda servicios en su país, la Primera Ministra manifestó al dignatario el interés por continuar ampliando las relaciones en materia de Salud y en otras esferas como la ciencia, el turismo y la agricultura.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución